
 

 

 

 

10月 29日（土）、穏やかな天候の下、学習発表会が行われました。たくさんの保護者の皆様にご来

校いただきましたが、今年度も昨年度に引き続き感染症対策として、健康状況記入用紙の提出や休憩時

の換気等にご理解とご協力いただきましたことに感謝申し上げます。 

26 日（水）に全校児童でそれぞれの発表を見合う予行を行いましたが、予行の時よりも、もっとよ

い発表にしようとみんなが張り切って演技や歌の発表をしました。児童会スローガン「思いよ、伝われ！」

が十分に達成された笑いあり、学びあり、感動ありの各学年の発表となりました。 

保護者の皆様におかれましては、これまでお子様への励ましの言葉かけや、衣装の準備等、たくさん

のご協力をいただきましたことに心より御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  ↓ 裏面あり ↓ 

２年生 劇 「きょうのおやつはなんだろな」 

 

子供たちがバターや砂糖、小麦粉、卵の

役になって、言葉あそびやリズムあそび、ダ

ンスや鍵盤ハーモニカの演奏を披露しまし

た。最後は、オーブンで一人一人が、クッ

キーに焼き上がり、オリジナルポーズで発

表を締めくくりました。 
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今日が楽しく、 

明日が待ち遠しくなる学校 

〇 かんがえる子（知） 

〇 おもいやりのある子（徳） 

〇 たくましい子（体） 

1年生  劇 「おむすびころりん」 

 

国語で学んだ物語に挑戦し、一人一人が

声を張り上げてセリフを発表しました。また、

アップテンポの曲に合わせて軽快にダンスを

披露しました。 

 
保護者の感想より 

長いセリフも大きな声で堂々と発表する姿に成長を感じました。また、かわいいダンスにもとて

も癒されました。精一杯練習してきたことが全て表現できていたすばらしい発表会でした。 

保護者の感想より 

卵役の子供たちが体育館の後ろから登場してきたところも新鮮でしたが、元気いっぱいで登場し

てきたところが楽しかったです。 

 最後のクッキーの出来上がりの場面では、子供たち一人一人が思い思いのポーズや特技などを披

露しながら名前を言うところもよかったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせとお礼 

○ スクールサポートスタッフの佐々木博考が退職し、11 月 1 日より新たに安宅恵理子（あたか  

えりこ）が勤務することとなりました。引き続き、感染症予防対策に係る業務を担います。 

○ 学級集金の自動引き落としが 10月集金分より開始されました。これまでの関係手続にご協力を

いただきましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。 

３・４年生  

合唱 「学校坂道」  「夢をかなえてドラえもん」 

 

滝沢市小学校音楽発表会で歌う 2曲の合唱曲をメイン

にチャグチャグ馬コの踊りや合唱曲の詩の内容と関連させ

た呼びかけなどを披露しました。 
 

 

５年生 劇 「いいね ふるさと」 

 

宮沢賢治が一本木小学校にやってきて、一本木で起

こった過去の出来事や、現在の滝沢市の良さを知るスト

ーリー。角掛神社に伝わる「一本木」や「角掛」と呼ばれ

るようになった由来の伝説や江戸時代に起こった岩手

山の噴火の様子などを紹介しました。 

６年生 劇 「食べることは 生きること」 

 

 頑固なそば職人の親方がいる蕎麦屋が舞台とな

り、そば職人を目指す外国人が修行している中で起

こった祖国の火山噴火による災害を通して、食べる

ことの大切さ、幸せに生きていくことの大切さを表現

しました。 
 

保護者の感想より 

３、４年生の合唱とチャグチャグ馬コの踊り、とてもすばらしかったです。チャグチャグ馬コの踊

りは初めて見たので、子供たちに教えてもらった感じです。手ぬぐいさばきもすてきでした。合唱の

歌声もきれいで、一人一人が楽しんで歌っていたように感じました。子供たちの思いはちゃんと伝わ

りました。 

保護者の感想より 

5年生の発表は、内容がとても分かりやすく、私たちが住んでいるところがこういう歴史のあると

ころなんだなと知りました。周りの保護者の方からも「そうなんだ。知らなかった。」という声が聞

こえてきました。照明も雰囲気が出ていて、とてもよかったです。 

保護者の感想より 

6 年生の発表は子供っぽくなく、背伸びした感じもなく、6 年生らしい一人一人の味のあるパフ

ォーマンスが出ていました。6 年間の完成作だと思ってみていたら胸いっぱいになりました。アナ

ウンスから照明まで一人一人が一生懸命な姿が見られました。素晴らしかったです。 


